



Germanistische Linguistik

Die Sprachförderpatenschaften mit der Luitpold-Grundschule in Bayreuth gehen im Schuljahr 2016/17 in die dritte Runde!

Die seit 2014 bestehende Sprachpatenschaft mit der Luitpold-Grundschule http://www.luitpoldschule-bayreuth.de/ in Bayreuth wird weitergeführt! Mit dieser Patenschaft fördern Sprachpat/innen spielerisch den Deutscherwerb von Kindern, die erst vor kurzem aus dem Ausland nach Bayreuth gekommen sind und in einer sog. Übergangsklassen beschult werden, weil sie noch nicht genug Deutsch sprechen, um in die Regelklassen zu gehen.

Die Patinnen und Paten gehen ein- bis zweimal in der Woche vormittags für eine Schulstunde in die Klasse und unterstützen die Kinder, indem sie je nach Bedarf mit ihnen lernen, üben und Deutsch sprechen. In diesem Jahr wird es zum ersten Mal nur eine Klasse für alle vier Jahrgangsstufen geben, so dass die Aufgabe für die Lehrerin, allen Kindern gerecht zu werden, noch einmal schwieriger wird.

Die Patenschaft wird als Ehrenamt übernommen, sie kann – je nach Studienfach – mit einem Praktikum verbunden werden (z.B. in den Studiengängen DiDaZ, BA Germanistik, MA SprInK und Interkulturelle Germanistik).

Die Voraussetzungen, die sie mitbringen sollten, sind die Bereitschaft zu sozialem Engagement, die Freude am Umgang mit Kindern und sehr gute Deutschkenntnisse!

MELDEN SIE SICH, WENN SIE SICH ENGAGIEREN WOLLEN!

Kontaktadresse: karin.birkner@uni-bayreuth.de